

3 mois pour une aventure anglophone

■ Le programme 80 Jours permet à des adolescents ayant entre 14 et 18 ans de vivre en immersion totale (famille + lycée) pendant 3 mois en Australie pendant leurs vacances scolaires (juin-juillet-août). Pendant leur séjour, les participants vivent dans la peau d'un jeune australien. Ils sont accueillis dans des familles bénévoles qui sont sélectionnées pour leur gentillesse, leur dynamisme et leur volonté de faire découvrir leur mode de vie. Le jeune français explore également le monde de la «High School» en suivant un cursus scolaire dans un lycée local.

Ce séjour représente une expérience idéale pour lever l'obstacle de la langue et qui vient compléter l'enseignement délivré dans nos écoles. A son retour, le participant réintègre sa classe en France. Calvin-Thomas prépare chaque participant avant le départ et effectue un suivi sur place par le biais d'un correspondant local. Il est encore possible de s'inscrire (fin des inscriptions fin mars). Calvin-Thomas, organisme spécialisé depuis 20 ans sur les programmes éducatifs et culturels aux Etats-Unis.

Contacts : 04.42.91.31.01.

www.calvin-thomas.com ; courrier@calvin-thomas.com